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QUICK TRIP TO VICTORIA
VOYAGE ECLAIR A VICTORIA

Five ways to turn over a new leaf in the Garden City.
Cinq facons de s'épanouir dans la ville des jardins.
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MAGNOLIA HOTEL & SPA

If there were a perfect size for a hotel, this property makes a case for 64 rooms, cushioned in grey and pearl tones, with harbour views
and an intimate lobby. Under hands-on GM Bill Lewis, the friendly front desk is all about enabling exploration; staff have personally
curated a series of maps and will lend you a bike for shopping the Victorian and Edwardian storefronts of Cook Street Village, pedalling
to Government House for views of the Juan de Fuca Strait and dodging peacocks in Beacon Hill Park. They’ll also book you a plant-based
healing treatment and hydrotherapy session at the polished Spa Magnolia next door. ® S'il existait une grandeur idéale pour un hotel,
celui-ci aurait des arguments pour 64 chambres, aux tons de gris et de couleur perle, avec vue sur le port et un hall intime. Sous la gouverne
du DG Bill Lewis, l'accueillante réception favorise l'exploration; le personnel a sélectionné une série de cartes de la ville et vous prétera un
vélo pour faire les boutiques aux fagades victoriennes et édouardiennes de Cook Street Village, avant de pédaler jusqu'a Government House
(pour la vue du détroit de Juan de Fuca) et d"aller zigzaguer entre les paons dans le parc Beacon Hill. On vous réservera aussi un soin répa-
rateur a base de plantes et une séance d’hydrothérapie au chic Spa Magnolia attenant. 623 COURTNEY ST, 250-381-0999 MAGNOLIAKOTEL.COM
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